

## **Umfrage zum selbständigen Lernen**

Geschrieben von: Kühne-Hellmessen  
Montag, den 30. März 2020 um 15:18 Uhr

---

Liebe Schülerinnen und Schüler,

noch für kurze Zeit läuft unsere Befragung zum häuslichen Lernen. Schon jetzt haben die meisten von euch teilgenommen und uns ein sehr detailliertes Feedback zu unserer Kommunikation mit Euch in den vergangenen drei Wochen gegeben.

### **Ganz herzlichen Dank dafür!**

Eure Teilnahme hat uns gezeigt, wo der "Fernunterricht" schon ganz gut geklappt hat, und wo wir uns noch verbessern können.

Jetzt ist aber auch allmählich die Zeit, die Unterlagen beiseite zu legen und sich auf die Osterferien einzustimmen. Ich wünsche euch erholsame, sonnige Tage!

Bleibt zu Hause, und bleibt gesund,

Cornelia Kühne-Hellmessen